
 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2403回 例会 2023年 8月23日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国際ロータリー会長 ゴードンR.マッキナリー  

■第2790地区ガバナー    鵜沢 和広        

■第13Gガバナー補佐     鈴木 悦郎    

■松戸北ロータリークラブ会長 小澤 直之 

■松戸北ロータリークラブ幹事 髙橋 一彦    

2023-2024年度   

  例会出席率 74.3％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 

「END POLIO NOW」 世界ポリオデー地区啓発イベント 
８月２０日「千葉の親子三大夏祭り ｉｎ ポリオ根絶祈願お神輿担ぎ」 集合写真 
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＜第2403回 例会プログラム＞ 

                                                司会  関征啓会員 

  

     12:30 点鐘                                                   小澤直之会長                          

                   ロータリーソング斉唱 【♪我等の生業】 

     12:33 お客様紹介                      柳孝実会長エレクト 

     12:35 会食      

     12:50 例会再開 

                    会長挨拶・報告                                     小澤直之会長 

               幹事報告                                              髙橋一彦幹事（関征啓副幹事）  

 

           12:55 入会式 

           13:00 卓話 

 

      13:30 【委員会報告】  

          出席親睦委員会 本日の出席率発表       大川隆永副委員長 

                    社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表   大塚精一委員長 

                    ニコニコ委員会    本日のニコニコ発表       吉田俊一委員長 

 

     13:40  点鐘                           小澤直之会長                     

 

＜会長挨拶＞                      小澤直之会長 
今週の日曜日にポリオデイのイベントが予定通り千葉駅周辺で開催

されました。猛暑の中ご参加の皆様、大変お疲れ様でした。 

特に、土日の２日間朝から晩まで地区のメンバーとして長時間動き

ながら北クラブの参加会員をガイドしてくれた小椋会員には大変感

謝いたします。 

また本日は、先週土曜日に最後のオリエンテーションを終えて、晴

れてグローバル奨学生の認定を取得した木下葵子さんにお越しいた

だいています。木下さんもポリオイベントそしてポリオナイトにま

で参加いただきありがとうございました。  

さて、本日決勝戦が行われる高校野球の経過ですが、我が母校の専大松戸は甲子園出場を

果たしましたが、残念ながら８月１６日の土浦日大戦の３回戦で敗退してしまいました。

残念ではありましたが、色々な興奮と感動をもらえて後輩達の立派な頑張りに感謝したい

と思います。 

また、ご存じの方も多いと思うのですが、大雨の影響により東海道新幹線が遅延して吹奏

楽部やチアリーディングの部員らが甲子園に到着できなくて、アルプススタンドがぽっか

り空いてしまっていました。  

最終的にその部員たちが試合終了を迎えたのが京都と新大阪駅間の新幹線の中だったそう

で、専松にとってもつらい出来事が重なった日ではありました。  

ところが、後日ささやかなサプライズが起きました。２１日の準決勝の仙台育英ＶＳ神村

学園との試合中に、仙台育英側のアルプス席で、なぜか専松の応援で使われる曲「エル・

ティグレ」が３度も鳴り響きました。 
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＜千葉の親子三大夏祭り ｉｎ ポリオ根絶祈願お神輿担ぎ＞ 

 

 

 

 

 

 
↑ 神輿担ぎの様子 ↑ 

↓ 「ＥＮＤ ＰＯＬＩＯ ＮＯＷ」 の 「あと少し」ポーズ ↓ 

 

↓ ポリオナイトの様子 ↓ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さま猛暑の中お疲れさまでした！！ 

８月２０日（土） 

ポリオデイの 

イベントが 

千葉駅周辺で 

開 催 さ れ ま し

 《会報編集委員》平野崇広・岡本真理子・小椋伸也・佐久間音弥・渋谷剛士 社会奉仕基金 2,857円 
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＜「ロータリー情報研修会」、「IM」、「5クラブ親睦ゴルフ」 について＞ 

鈴木悦朗ガバナー補佐 
今年度の「ロータリー情報研修会」、「IM」、「５クラブ親睦ゴル

フ」は、松戸北ロータリークラブがホストクラブとなります。 

まずはじめに、１０月４日（水）がロータリー情報研修会です。 

北クラブのメンバー全員で、基調講演の井原實様ならびに鵜沢和

広ガバナーをはじめとする地区役員の皆様、そして松戸５クラブ

の皆様をロータリーの精神即ち「おもてなしの心」でお迎えたい

と思います。開催日に向けて、例会の後等の短い時間を利用し、

実行委員会を開催してまいります。 

ご協力の程どうぞよろしくお願いいたします。 

 

＜ニコニコ委員会＞                  吉田俊一委員長 
野村充会員 
お祝い有難うございます。 
 
大川高明会員 
木下さん、本日はようこそ松戸北ロータリークラブへおいで頂きありがとうございます。 
ドイツ留学、勉強等たいへんだと思いますが、体に気をつけてがんばってください。 
 
八木原清隆会員 
妻の誕生日のプレゼントを頂きありがとうございます。 
 
小椋伸也会員 
ポリオイベントに参加していただき、ありがとうございました。 
 
廣瀬淳一会員 
お祝いありがとうございます。４６歳になりました。 
 
宮野嗣英会員 
ロータリーの皆様、無事にオープンできました。ありがとうございます。 
お花もありがとうございました。 
 
大熊一寿会員 
この度は北クラブに入会させて頂きありがとうございました。 
また、早速誕生プレゼントを頂きとてもうれしく思います。クラブの一員として活動しま
すので宜しくお願いします。 

 

＜諸事お祝い＞ 
 

 

 

８月誕生日 

野村会員、大熊会員 

おめでとうございます！！ 
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専松の吹奏楽部不参加の出来事を知った仙台育英吹奏楽部のある生徒さんが、「同じ応援

する立場として、何か力になれることはないか」と１８日朝（試合前日）、部員に専松の

応援曲を自分たちの試合で演奏することを提案してくれて、そこですべての部員が賛同し

てこの行動に至ったそうです。 

仙台育英と専松の吹奏楽部とは全く関わりがなく、楽譜もないため、外部コーチに楽譜作

りを依頼したそうですが、依頼されたコーチは動画で曲を聴き、半日で完成させたそうで

す。 

そこで生徒達は残りの半日で19日の準々決勝に向け、会議室で練習をして、ぶっつけ本番

で甲子園で演奏してくれたそうです。 

感動を与えてくれた高校生のこの行動には、ロータリアンとして学ぶべきところがあると

私自身感銘しました。  

～委員会報告～ 

９月１２日（火）…９月９日（土）移動例会に変更 

         「モンゴル井戸プロジェクト」ウランバートルにて贈呈式 以上 

 

＜入会式＞ 

柳孝実会長エレクトによる司会で入会式が行われました。 

新入会員は大熊一寿さん。 

大川隆永会員による入会者紹介が行われました。 

 

【紹介者 大川隆永会員による新入会員の紹介】 

新入会委の大熊一寿さんについて少しご紹介させていただきます。 

お勤め先は、新松戸にある有限会社ユーカリ商事という地元に特化した不

動産会社です。 

知り合ったきっかけは、私と同業種という事もあって、２０年くらい前に

地元の宅建協会の会合で知り合いました。 

ここ数年では、色々なお店で森谷会員をはじめ、小澤会長や髙橋幹事、柳

会員、関会員、豊島会員等、北クラブのメンバーと交流する機会もあり、その中で、会員

同士の親睦や奉仕活動等に興味を持っていただいたの

で、入会をお誘いした次第です。 

奉仕活動についても積極的で、素直で明るく、優しい

方なので北クラブの皆様も暖かく迎えていただければ

幸いです。 

 大熊会員、入会おめでとう 

ございます！ 
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＜卓話＞             グローバル奨学生 木下葵子さん 
２０２３－２４年度奨学生のご紹介 

名前  木下葵子（きのしたのりこ）さん 

出身  松戸市小金原 

学歴  工業高等専門学校卒 

  千葉大学 工学部 共生応用化学コース卒 

勤務歴 大手企業 商品開発部 ２０２３年退職 

留学先 ドイツ ホーエンハイム大学院 農学研究科 

 

ドイツホストクラブ １８３０地区 Ｓｔｕｔｔｇａｔ－Ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ  

          （シュトウッドガルト・インタナショナル・ロータリークラブ） 

          代表者  Ｗｉｌｈｅｌｍ Ｆｒｅｙ（ウイリー・フレイ） 

留学期間 ２０２３年９月～２０２５年７月（約２年間） 

※バナーを預けドイツのクラブとのバナー交換をお願い 

 しました。 

 バナーの由来 

 「MN」はMATSUDO NORTHのイニシャル。青色は 

 江戸川の水の色、オレンジは 情熱を表し、発足当時、 

 松戸市内を北クラブの領域として分けた「北千葉 

 空港線」で伸びゆく道路にクラブの流星の願いを 

 込めて作成。 

 

 

～パワーポイントによる卓話～ 

 

留学先のドイツ シュトゥットガルトについて紹介 

 

・バーデン＝ヴュルテンベルク州 

・メルセデスベンツ博物館 

・ポルシェ博物館 

・フォイアーゼ広場のヨハネス教会 

・シュヴァルツヴァルト（黒い森） 

など 

 

 

 

研究項目の説明 

・微生物とは 

 目に見えないほど小さな生物でカビ、酵母、 

 微細藻類などがあります。 

・どのような動きをするか 

 発酵食品、医薬品（抗生物質）、洗剤、 

 汚泥処理など幅広く活躍してます。 
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これから学びたいこと 

・イソブレノイド発生のメカニズム 

 の特定 

・イソブレノイドと気候変動の関係 

 性解明 

・イソブレノイド放出量の自動計算化 

・土壌に生息する微生物が生産する抗酸性タン 

 パク質の撲滅 

・特殊環境からの微生物高分子解析 

・微生物利用による持続可能な食糧調達の実現 

 

木下さんは間もなく留学先のドイツ シュトゥットガルトの

ホーエンハイム大学院へ飛び立ちます。 

これからは定期的に例会などにＺＯＯＭで参加いただき様子を

うかがっていきます。 

木下さん、頑張ってください！！ 

 

※ホーエンハイム大学院 

 １８１８年に設立された農業アカデミーに由来する大学 

 ドイツ内の農業分野でトップクラスの名門大学 

 

＜梨狩り体験のご案内＞           大塚精一社会奉仕委員長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜Ｆａｃｅｂｏｏｋ用＞＜Ｉｎｓｔａｇｒａｍ用＞ 

梨狩り開催にあたり、記念撮影用にパネルを作成 

しました。生徒さんとペアになった会員との記念撮影で活用してください。 

 

 ＃松戸北ロータリークラブ   ＃２７９０地区   ＃ロータリー 

 ＃梨狩り           ＃高代園      ＃ポリオ 

 ＃ゴルフ           ＃例会       ＃奉仕 

 ＃親睦            ＃仲良し      ＃笑顔 


